

# *Cuba: Pronostican un febrero ligeramente cálido y con pocas lluvias*

---



La Habana, 27 ene (RHC) Especialistas del Instituto de Meteorología, de Cuba (Insmet) pronosticaron que el venidero mes de febrero será ligeramente cálido y con pocas lluvias, en el país.

Dijeron que aunque el segundo mes del año es uno de los más fríos del año, este tendrá temperaturas máximas por encima de la norma, y mínimas cercanas a lo habitual en la mayor nación del Caribe insular.

Los expertos de la institución, perteneciente al Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) explicaron que en las tres regiones (occidente, centro y oriente) las máximas oscilarán de 27,2 a 29,6 grados Celsius (°C), y las mínimas de 16,8 a 21,7.

Los modelos consultados por los científicos del Centro del Clima, del Insmet, revelan para febrero, totales de precipitación cercanos a lo tradicional en las regiones occidental y central, así como valores por debajo de lo previsto en el oriente del archipiélago cubano.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/119787-cuba-pronostican-un-febrero-ligeramente-calido-y-con-pocas-lluvias>



**Radio Habana Cuba**